

# *Despide pueblo cubano a médicos fallecidos en Ecuador por terremoto*

---



La Habana, 21 abr (RHC) La población de las provincias de Villa Clara, Cienfuegos y la ciudad de Manzanillo en Granma, en nutrida peregrinación, despidió a los profesionales cubanos de la salud que fallecieron en el terremoto ocurrido el sábado último en Ecuador.

Julio Lima, miembro del Comité Central y Primer secretario del Partido Comunista de Cuba y Jorgelina Pestana, presidenta de la Asamblea del Poder Popular, ambos en Villa Clara, encabezaron las honras fúnebres que le dieron el último adiós a Eric Omar Pérez, médico y colaborador, y quien anteriormente cumplió satisfactoriamente misiones en Venezuela y Bolivia.

Juan Carlos Dupuy Núñez, fundador del Contingente Internacional de Enfrentamiento a Desastres y Grandes Epidemias Henry Reeve, en la despedida de duelo, destacó que Eric Omar es un ejemplo del altruismo y solidaridad que caracteriza a los trabajadores cubanos de la salud.

Con visibles muestras de dolor, el pueblo despidió además a Bárbara Caridad Cruz y Leonardo Ortiz, los otros profesionales de la salud que también fueron víctimas del terrible desastre natural en la nación sudamericana, sus exequias se efectuaron en el poblado de Lajas, provincia de Cienfuegos y en

Manzanillo, Granma, respectivamente.

Sus amigos, familiares y colegas destacaron la calidad profesional de ambos, así como sus elevadas condiciones humanas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/91285-despide-pueblo-cubano-a-medicos-fallecidos-en-ecuador-por-terremoto>



**Radio Habana Cuba**